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C O N S O R Z I O   B O S C H I   C A R N I C I 
AZIENDA SPECIALE CONSORZIALE 

Tel. 0433/2328                33028 TOLMEZZO (UD)               Part. IVA n.00462520305 

Deliberazione dell’Assemblea Consorziale 
 

Adunanza del giorno 28 dicembre 2018, ore 19,00- seduta straordinaria, 1^ convocazione, 
partecipata ai componenti dell’Assemblea a norma dell’art. 6 dello Statuto. 
Membri dell’Assemblea Consorziale in rappresentanza dei Comuni di: 
 
N.  Comune    Nome  e Cognome                    Pres. / Ass. 
1.  Amaro   quote n.  1 ZANELLA Laura   Sindaco        X 
     delega BERGAMINI Walter         
2.  Ampezzo  quote n.  1 BENEDETTI Michele Sindaco X  
      
3.  Arta Terme  quote n.  1 GONANO Luigi   Sindaco X 
     Delega a Di Gallo Italo  
4.  Comeglians quote n.  1 DE ANTONI Stefano      Sindaco  X 
      
5.  Forni Avoltri quote n.  1 VIDALE Clara  Sindaco X 
     delega FERRARI Manuele 
6.  Forni di Sotto quote n.  1 LENNA Marco  Sindaco  X 
 
7.  Ovaro  quote n.  2 BEORCHIA Mara  Sindaco  X 
      
8.  Paluzza  quote n.  1 MENTIL Massimo  Sindaco  X 
      
9. Prato Carnico quote n.  1 SOLARI Verio  Sindaco  X 
       
10. Preone  quote n.  1 LENISA Anna    Sindaco X 
     delega MISSANA FABIO      
11. Ravascletto quote n.  1 DE CRIGNIS Ermes  Sindaco X 
      
12. Rigolato  quote n.  1 GORTAN Emanuela  Sindaco X 
      
13. Socchieve  quote n.  1 ZANIER Coriglio  Sindaco  X
        
14. Tolmezzo  quote n.  1 BROLLO Francesco  Sindaco X 
     delega Alfonso Fasolino  
15. Treppo Ligosullo  quote n.  1 CORTOLEZZIS Luigi Sindaco X 
  
16. Verzegnis  quote n.  1 LUNAZZI Renzo  Sindaco  X 
 
17. Villa Santina quote n.  1  TONEGUZZI Loris  Commissario   X 
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Presidente: Luigi Cacitti              Segretario: Del Negro dott. Martino 
Assiste senza diritto di voto il Direttore Tecnico Talotti dott. Giovanni. 
Presenti in aula i componenti del Consiglio di Amministrazione: De Luca Valentina, 
Casanova Fabio.  



 
Oggetto: Comunicazioni del Presidente.  
 

 
Il Presidente 
 
Relaziona all’Assemblea in merito alla attività svolta ed agli incontri effettuati nel breve 
periodo decorso dall’insediamento del nuovo Consiglio di Amministrazione. 
In primo luogo rende noti i danni conseguiti dal complesso turistico ed ambientale di Aplis 
in Comune di Ovaro presso il quale si sono registrati danni diretti alle strutture ed impianti 
per oltre 140 mila euro, in parte con lavori di ripristino già effettuati e pagati al fine di 
permettere il riavvio della attività ricettiva ivi in esercizio. Precisa che, al netto della 
franchigia, i danni rilevati sono coperti da polizze assicurative prontamente attivate e, per la 
parte eventualmente eccedente le stime effettuate, si attiveranno provvidenze contributive 
regionali per le quali è già stata accertata la disponibilità presso la struttura competente. 
In riferimento ai notevoli danni subiti dal patrimonio forestale consorziale, similmente a 
quello di gran parte dei Comuni, comunica la volontà della stessa Giunta Regionale, a voce 
dell’Assessore Roberti, per la attivazione di sovvenzioni a sostegno delle attività presenti sul 
territorio, individuando il Consorzio Boschi Carnici quale soggetto attuatore per il settore 
boschivo e quale rappresentante del territorio carnico, sostenuto da uno specifico intervento 
contributivo per permettere un profilo alto alla attività che lo stesso sarà chiamato a 
svolgere. Tutto questo anche come messaggio rivolto agli operatori boschivi in merito ai 
ritardi della pubblica amministrazione nella attivazione in tempi brevi del recupero del 
legname divelto o danneggiato che si stima in quantità molto elevate, soprattutto nel 
Comune di Forni Avoltri, nel quale necessitano adeguate risorse da mettere subito in campo 
anche per il recupero del Centro sportivo di Biatlon.     
   
- Ferrari Manuele: comunica che il referente zonale di Protezione Civile aveva incaricato 

alcune ditte locali per l’esecuzione di interventi di emergenza sul territorio del proprio 
Comune in attesa di formale stipula di contratti e saldi di fatture che ora vanno onorate. 
Precisa che tra gli interventi attuati hanno interessato anche le proprietà del Consorzio ed 
ora necessita capire che si farà carico dei lavori fatti in un contesto fortemente 
emergenziale; 
 

- De Crignis Ermes: riporta la propria esperienza per la quale la Protezione Civile 
regionale aveva richiesto al Comune i nominativi delle Ditte impiegate nella esecuzione  
degli interventi urgenti, assumendone  il relativo onere; 

 
- Ferrari Manuele: ritiene che forse sono stati attuati criteri diversi per situazioni diverse 

pur concernenti la pubblica utilità ed urgenza delle opere; 
 

- Il Presidente: reputa necessario sottoporre subito alla Protezione Civile Regionale le 
problematiche emerse. Segnala inoltre il pericolo idraulico incombente sul complesso di 
Aplis, in ragione del notevole innalzamento del letto del torrente Degano, prospicente le 
struttura, che ha determinato il parziale allagamento della stessa, come da relazione 
tecnica del Direttore che espone i dati dei danni subiti dalla stessa nonché dal patrimonio 
forestale consorziale (schianti per 11.000 mc. lordi di cui 3.000 mc. già venduti su una 
stima complessiva di circa 20.000 mc. danneggiati). Precisa che la attività ricettiva ivi 
presente ha ripreso esercizio entro un mese dagli eventi dannosi . 
 

- Entra in aula Lunazzi Renzo- Sindaco di Verzegnis (ore 19,35); 
 

- Cortolezzis Luigi: chiede alle singole Amministrazioni comunali di fornire al Consorzio 
una mappatura dettagliata dei danni rilevati sul proprio territorio; 



- Benedetti Michele: reputa necessario rappresentare all’Assessore regionale competente 
un quadro della situazione complessiva per la attivazione di interventi rapidi, sui territori  
maggiormente colpiti, come da promesse pervenute. Necessita subito disporre di una 
sintesi di stima dei danni subiti per rendere rapidi i necessari finanziamenti, superando il 
problema rappresentato dalla misura “de minimis” che, se applicata, renderà vana ogni 
prospettiva di recupero.  Ribadisce la urgenza di agire da subito per poter iniziare ad 
operare su territorio entro aprile, prima che la stagione estiva degradi il legname ed 
inneschi attacchi parassitari che comprometterebbero anche le piante rimaste integre. In 
questo contesto ritiene che necessario che il CBC si proponga immediatamente quale 
struttura del territorio a supporto della Regione; 
 

- Gortan Emanuela: propone un incontro con l’Assessore regionale  Roberti per definire 
una unica direzione e coordinamento degli interventi; 

 
- De Crignis Ermes: reputa necessario un dialogo diretto con la Direzione forestale e con 

l’utilizzo delle squadre degli operai forestali che dispongono di attrezzature e personale 
adeguato, previa verifica in merito alla priorità degli interventi da realizzare; 

 
- Cortolezzis Luigi: chiede che venga attuata una mappatura della viabilità forestale in 

quanto alcune strade riguardano il territorio di più Comuni ed entro i primi giorni del 
nuovo anno gli Enti non saranno in grado di ottemperare alla fornitura dei dati richiesti, 
nel mentre l’UTI non dispone al momento di personale tecnico. Propone l’utilizzo diretto 
dei fondi dei Comuni definiti “ex decimo di macchiatico” quale metodo di azione e 
segnale di impulso verso la Regione, condividendo la necessità di una regia unica per 
evitare disguidi; 

 
- Il Presidente: conferma la necessità che il Consorzio Boschi Carnici formuli una 

proposta operativa di sintesi, unitamente con UTI della Carnia e Forestale regionale, 
partendo da subito con una ricognizione dei dati complessivi disponibili e con le 
opportune prese di contatto con tutti i soggetti coinvolti per un tavolo unico di 
concertazione, dando all’esterno un forte segnale di innovazione.           
        

 
L’ASSEMBLEA CONSORZIALE 

 
 

Unanime prende atto di quanto comunicato. 
 
 
 
Terminati i punti iscritti all’ordine del giorno, la riunione viene dichiara chiusa alle ore 20,15. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
Letto confermato e sottoscritto. 
 
 
 
  IL PRESIDENTE      IL SEGRETARIO 
  F.to Luigi Cacitti                         F.to dott. Del Negro Martino 
 
 
 
 
___________________________________________________________________________ 

 
REFERTO DI PUBBLICAZIONE 

 Il sottoscritto certifica che copia del presente verbale, a norma dell’art.1, comma 19, 
della legge regionale 11/12/2003, n. 21 e s.m.i., verrà pubblicata all’albo Consorziale per 15 
giorni consecutivi dal 04/01/2019  al 19/01/2019. 
 
Tolmezzo, lì 04/01/2019      
                    L’INCARICATO 
               F.to  dott. Del Negro Martino 
 
 
 
 


